

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は当組合へのご支援ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

当組合は、組合員並びに地域住民のくらしを支えることを目的とし、くらしの相談と貸付を行う生協として今年で設立57年目を迎えることになりました。

昨年度も地域住民の方から多くの相談をいただきました。物価の高騰に賃上げが追い付かず生活困窮を訴える相談や、ネット決済の広がりから多重債務に苦しむ相談が主となっており、お一人お一人の相談に耳を傾け課題解決に向けて支援に取り組みました。

近年の特徴として、経済的な悩みの背景には、就労や医療・介護・住まい等の複雑な問題も絡んでおり、地域の相談機関同士の連携が重要となっております。

当組合では貸付によるくらしの支援事業を推進するほか、他の相談機関と連携した相談ネットワークの構築を重視し、役職員一丸となって地域住民が安心して利用できる相談窓口を目指していく所存です。

みなさまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げるとともに、本年も当組合事業への変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

令和8年1月1日
消費者信用生活協同組合
理事長 大坪 勝利

